

Monseñor: “Los masones no aceptan que Cristo es Dios”



FOTO 1 DE 1
Monseñor Claudio Giménez. FOTO PÁNFILO LEGUIZAMÓN

El obispo de la Diócesis de Caacupé, Monseñor Claudio Giménez, dijo que es incompatible la masonería y la Iglesia Católica, al no comulgar con ciertas cuestiones importantes, como la figura de Jesucristo.

- FacebookTwitterWhatsAppCompartir
- 25 DE ABRIL DE 2017 10:23

En charla con la 970 AM, Monseñor Claudio Giménez refirió que no se puede aceptar la dualidad de masón y cristiano. “Tenemos una posición doctrinal, el punto de partida de nosotros es la palabra de Dios. A eso le agregamos la tradición. El fundamento es que los masones rechazan, no aceptan que Cristo es Dios”, comentó.

Explicó que en la Sagrada Escritura, en San Pablo, se refiere la importancia de la instrucción de la eucaristía. En ese sentido dijo que los masones no creen en Jesús, y que el cristiano al no estar consciente de la comunión que recibe, está en pecado grave.

Así también criticó que se mantiene el secretismo en la masonería. Comentó que si le llegasen a invitar a ser masón, le contarán hasta cierto punto, y que cuando va escalando recién se enterará de más cuestiones. “En la religión católica es totalmente al revés, porque de niños ya le vamos contando y van captando. Le decimos “mimi”, y puede que no entienda, pero luego va descubriendo de por sí de qué se trata”, argumentó.